

Y. J. ... ante

(321) 25-XI-60

VERGARA

CINE.—Hoy, viernes, en el Cinema Vergara, se reestrenará: "La voz de la sangre", en tennicolor, con Rita Guinazú y Erminio Macario (mayores).

PELOTA.—Interesante por demás resultó la última jornada de aficionados, del Frontón Municipal.

Dió comienzo con el partido disputado entre los juveniles Macho-Viola y Ormazábal - González.

Los primeros, tras ir perdiendo por 3-0, se alzaron vencedores con un 18-3 rotundo, por una gran actuación de Arturió.

Después, Lefe y Echániz vencieron a Iñarra-Gallastegui por 18-9. Fué una pena que Iñarra bajara en relación a su compañero puesto que los actuales campeones no hubieran conseguido tan fácil su victoria.

Acto seguido se disputó la final por parejas, de nuestro distrito.

En ella, contra todo pronóstico, Oregui y Madinabeitia derrotaron a Garitano y Canchegui por 22-15.

Este partido fué francamente magnífico y de él, teniendo en cuenta la excelente labor realizada por los vencidos, hay que destacar la extraordinaria actuación de los vencedores.

Finalmente, el señor alcalde, don Luis Lascuráin, efectuó el reparto de premios, entregando el trofeo donado por el Ayuntamiento, a los nuevos campeones Oregui-Madinabeitia. Y el de la Caja Provincial de Ahorros, a los subcampeones.

El C. D. Vergara nos ruega hagamos constar a estas entidades, así como a la S. R. "San Miguel"pe" y Caja de Ahorros Municipal de San Sebastián, sus donaciones para la competición que ha finalizado.

ELECTOS.—En la sesión celebrada el pasado día 20, quedaron declarados electos, por la Junta Municipal del Censo Electoral, los candidatos: don Francisco Berraondo Vicuña y don Jesús Ibañez Padiola.

EXTRAÑO.—De unos pantalones para agua, de motorista.

Su devolución en esta correspondencia se gratificará.

EL CONCURSO.—Recordamos a nuestros concursantes que el plazo para depositar el cupon de la fotografía número nueve, en el buzón del Club Deportivo, termina esta tarde, a las siete.

ANIVERSARIO.—El domingo, a las diez de la mañana, tendrá lugar en San Pedro, el funeral de primer aniversario en sufragio de la señora doña María Barañaga Ccriozola (q.e.p.d.)

CICLISMO.—Anteayer, los rectores del C. D. Vergara, fueron gratamente sorprendidos por la visita del nuevo presidente de la Federación Guipuzcoana de Ciclismo, don Antonio Elorza. Del interesante cambio de impresiones realizado podemos noticiar al lector que un directivo de nuestro club formará como vocal en la nueva directiva de la Federación.

AGRADECIMIENTO.—Los familiares de don Ramón Mendizábal, agradecen públicamente las expresiones de condolencia que han recibido.